
会 議 ・ 打 合 せ ・ 視 察 顛 末 書

記録者　　主査　　近野　英樹

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　平成３０年第５回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成３０年５月２３日(水)　午後２時００分～午後２時５０分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　５階第１委員会室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　大野金人教育委員会委員，髙橋伸子教育委員会委員，

　岡澤明子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　１名

出席職員

　教育部長

　教育副部長兼教育総務課長

　文化・生涯学習課長

　指導課長

　スポーツ・国体推進課長

　学校給食センター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ主査

松尾　健治

飯田　光也

梁取　忍

小林　孝太郎

坪井　龍夫

神永　健

松谷　真一

蔭山　大三

関ケ原　功

近野　英樹
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教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（平成３０年度龍ケ

　　　　　　　　　　崎市一般会計補正予算について）
　　議案第１号　龍ケ崎市教育委員会事務局処務規程の一部を改正 す

　　　　　　　　　　る訓令について

　　議案第２号　平成３０年度スクールライフサポーター配置事業実

　　　　　　　　　施要項について

　　議案第３号　龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について

　　議案第４号　龍ケ崎市学校給食センター運営委員会委員の任用

　　　　　　　　　について

　　議案第５号　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について

　　議案第６号　龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会委員の任用に

　　　　　　　　　ついて
５　その他　　　　　

６　閉　会

（１）開会

　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただきま

して，ありがとうございます。今回の教育委員会定例会を開催するに当たりまし

て、会議を傍聴したい旨、１名の方から申し出がありましたので、委員の皆様方

にお諮りしたいと思います。

　本日の議事は、報告１件、議案６件の議案等の審議が予定されておりますが、

公開として傍聴を許可してよろしいでしょうか。

　異議なし。

(２)前回会議録の承認

　傍聴される方にお願いを申し上げます。傍聴に際しましては、教育委員会、

会議傍聴人規則に従いまして、会議中はご静粛に願います。

　本日，全委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成 30年第

5回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

　はじめに，４月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，

原案のとおりでよろしいでしょうか。

異議なし。

　それでは，４月定例会の会議録につきまして，このとおり承認いたします。

(３)教育長報告

　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（「こどもを守る 110番の家の会」役員会及び市ＰＴＡ連絡協議会総会、関東地

区都市教育長協議会総会・分科会、市内小学校陸上記録会、平成３０年度学
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斎藤教育長

職務代理者

指導課長

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

級編制確定、水泳授業の開始、長山中学校体育祭、子どもの読書週間イベン

ト（子どもの読書週間４／２３～５／３１）、文化協会総会、絹本著色十六羅漢像

（複製）展示、講演会『作品解説とレプリカ完成までの道程』、平成３０年度市町

村青少年行政担当課長等会議、子育てふれあいセミナー開講式、社会を明る

くする運動茨城県推進委員会、平成３０年度青少年育成市町村民会議会長・

事務局長・青少年行政担当者等研修会、埋蔵文化財所在の有無照会、定例

記者会見、花いっぱい運動を学校長会役員会へ説明、国体リハーサル会場等

設営・撤去業務開札、第２回競技運営担当者会議、いきいき茨城ゆめ国体実

行委員会の開催、国体（柔道競技）５００日前キャンペーンの実施、市コンプラ

イアンス推進委員会、第１回教科指導委員会、特別支援教育研修会、平成３０

年度いばらきっ子郷土検定事業市町村担当者会議、障がい児就学説明会、 

第３子以降学校給食費無償化事業実績報告書、夢ひろば筑波山登山、第２回

龍の子さわやか相談員合同研修会）

　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございましたら，

お願いいたします。

　以前、各学校で徒歩遠足を実施していたと思いますが、現在でも行われてい

るのでしょうか。子どもたちの健康づくり、仲間づくりのためにもよい取組です

が、学校の行事も増えているので、実施は難しいのかもしれませんね。

　ほとんどの学校において、徒歩遠足は実施しておりませんが、例えば宿泊学

習におけるオリエンテーリングなど、行事の中で徒歩による体力づくりを行って

いる状況です。

（４）報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（平成３０年度

龍ケ崎市一般会計補正予算について） 」

　それでは議事に入ります。本日，追加議案といたしまして，報告第１号「専

決処分の承認を求めることについて（平成３０年度龍ケ崎市一般会計

補正予算について）」が提出されております。事務局から説明いたし

ます。

　（教育部長から説明）

　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

せんか。

　異議なし。

　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。
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教育長

文化・生涯学

習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育セン

ター所長

教育長

斎藤教育長

職務代理者

教育セン

ター所長

大野委員

教育セン

ター所長

（５）議案第１号「龍 ケ 崎 市 教 育 委 員 会 事 務 局 処 務 規 程 の 一 部 を 改 正

する訓令について」

　続きまして、議案第１号「龍ケ崎市教育委員会事務局処務規程の

一部を改正する訓令について」事務局から説明いたします。

（文化・生涯学習課長　議案第１号について説明）

　ただいま、議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

（６）議案第２号「平成３０年度スクールライフサポーター配置事業実施

要項について」

　続きまして、議案第２ 号 「平成３０ 年度スク ールライフサポ ーター配置

事業実施要項について」事務局から説明いたします。

（教育センター所長　議案第２号について説明）

　ただいま、議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　スクールライフサポーターを配置したことによる成果はあるのでしょうか。

　平成２８年度から実施しておりますが、スクールライフサポーターが児童に声

かけすることで学級が落ち着いたり、休みがちな児童が登校できるようになった

という報告を受けています。これまでに、のべ２８１人の児童と関わってきまし

た。

　龍ケ崎小学校に配置することで、さまざまな学校を訪問しているということなの

でしょうか。

　スクールライフサポーターが活動しているのは、龍ケ崎小学校においてのみ

です。
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髙橋委員

教育セン

ター所長

教育長

全委員

教育長

教育長

文化・生涯

学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

学校給食セ

ンター所長

教育長

　他の学校ではどのようになっているのでしょうか。また、茨城県が龍ケ崎小学

校を指定した理由があれば教えてください。

　他の学校では、各学校に配置されているさわやか相談員が、スクールライフ

サポーターと同様に相談に乗っている状況です。龍ケ崎小学校には登校をし

ぶる児童が多かったことを受けて、スクールライフサポーターの指定を受けたと

いう状況です。

　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

（７）議案第３号「龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について 」

　続きまして、議案第３号「龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用に

ついて」事務局から説明いたします。

（文化・生涯学習課長　議案第３号について説明）

　ただいま、議案第３号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。

（８）議案第４号「龍ケ崎市学校給食センター運営委員会委員の任用

について」

　続きまして、議案第４号「龍ケ崎市学校給食センター運営委員会委

員の任用について」事務局から説明いたします。

（学校給食センター所長　議案第４号について説明）

　ただいま、議案第４号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。
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全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

文化・生涯

学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

文化・生涯

学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

　特になし。

　それでは，議案第４号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第４号については，原案のとおり可決されました。

（９）議案第５号「龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について 」

　続きまして、議案第５号「龍ケ崎市図書館協議会委員の任用につい

て」事務局から説明いたします。

（文化・生涯学習課長　議案第５号について説明）

　ただいま、議案第５号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第５号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第５号については，原案のとおり可決されました。

（１０）議案第６号「龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会委員の任用

について」

　続きまして、議案第６号「龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会委員の

任用について」事務局から説明いたします。

（文化・生涯学習課長　議案第６号について説明）

　ただいま、議案第６号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第６号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。
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教育長

教育長

学校給食センター

教育総務課

指導課
文化・生涯学習課

事務局

教育長

　異議なしと認め，議案第６号については，原案のとおり可決されました。

　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

「学校給食用牛乳の異味等発生についての報告」

「校長会との意見交換会について」

「計画訪問について」

「少年の主張について」

　次回日程について（６月の教育委員会定例会につきましては、６月２７日（水）

１４時から、また７月につきましては、７月２５日（水）９時３０分から教育委員会定

例会を開催することでお願い申し上げます。

　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

た。

【議決事項】

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（平成３０年度龍ケ

　　　　　　　　　　崎市一般会計補正予算について）
　　議案第１号　龍ケ崎市教育委員会事務局処務規程の一部を改正 す

　　　　　　　　　　る訓令について

　　議案第２号　平成３０年度スクールライフサポーター配置事業実

　　　　　　　　　施要項について

　　議案第３号　龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について

　　議案第４号　龍ケ崎市学校給食センター運営委員会委員の任用

　　　　　　　　　について

　　議案第５号　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について

　　議案第６号　龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会委員の任用に
　　　　　　　　　ついて

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成３０年５月２９日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　主査　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長　　平　塚　和　宏

  　　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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